



Por qué la reforma al Poder Judicial podría ser “muy riesgosa” para las finanzas mexicanas, según Bank of America

El segundo banco de mayor tamaño de EEUU prevé una mayor volatilidad en los mercados financieros en el futuro cercano

Por Omar Tinoco Morales



La **reforma al Poder Judicial de la Federación** que impulsa el **presidente Andrés Manuel López Obrador**, como parte de su Plan C, es de “**muy alto riesgo**” pues “tiene enormes implicaciones en cómo funciona la democracia” y eso afectará el clima para las inversiones en México, advirtió **Bank of America (BofA)**.

A través de un análisis denominado ‘**Los próximos 90 días podrían marcar la próxima década para México: mantenerse a la defensiva**’, señaló el segundo banco más grande de EEUU.

En el contexto de las reformas constitucionales que Morena se alista para aprobar, el Bank of America prevé una **mayor volatilidad en los mercados en el futuro**, aunque señaló que persiste un sentimiento de aliento por las oportunidades de largo plazo.